Guthrie envió 30.000 Toneladas de aceite de palma crudo a Europa

El grupo de plantaciones Kumpulan Guthrie Bhd despachó más de 30.000 toneladas de aceite de palma a Europa en enero. El despacho lo está llevando a cabo la compañía comercial subsidiaria de Guthrie, con base en Gran Bretaña Guthrie Symington, que transporta aceite de palma malasio a Rótterdam, tanto crudo como refinado.

Este es el primer despacho de exportaciones realizado por Guthrie desde hace muchos años. Se planean despachos similares durante todo el año, a medida que la compañía continúa desarrollando una base para los clientes en Europa.

Se esperaba que la demanda de aceite de palma crecería después de que varios países, tales como Alemania y Dinamarca, decretaron restricciones para el uso de sebo en la industria de alimentos para animales, debido a la alarma por la enfermedad de las vacas locas.

A pesar de que Guthrie no tenía una licencia para exportar aceite de palma crudo libre de derechos desde Malasia, la subsidiaria británica podía obtener las provisiones de otras plantaciones, firmas y refinerías ansiosas de descargar provisiones en crecimiento.

Malasia gravó un impuesto a las exportaciones de aceite de palma crudo (CPO) a escala gradual, co-



menzando con 10% para precios por encima de RM 650, para proteger sus refinadores.

Malasia, el productor de aceite de palma más grande del mundo, está intentando desembarazarse de las provisiones domésticas que alcanzaron una cifra máxima récord de 1.52 millones de toneladas en noviembre, debido a bajas exportaciones. El Ministerio de Finanzas aprobó un plan para permitir a compañías seleccionadas exportar un millón de toneladas de CPO sin impuestos este año.

En otro desarrollo, la agencia de reestructuración de bancos de Indonesia (IBRA) dijo ayer que la venta de 25 plantaciones de aceite de palma que fueron propiedad del Grupo dominante Salim, a Guthrie se cerraría la semana entrante. "La intención era cerrar la venta para finales de este mes (enero), así que la tendremos cerrada a principios de la semana entrante". dijo el jefe de IBRA, Dasa Sutantio, en Yakarta.

(1o de febrero de 2001) - Reuters. The Star

Nuevos candidatos a los Consejos Directivos de las Corporaciones Autónomas Regionales

El pasado 30 de enero, La Junta Directiva de Fedepalma postuló, para representar al sector privado en los Consejos Directivos de las Corporaciones Autónomas Regionales, a los siguientes candidatos para el período 2001-2003:

- Para la Corporación Autónoma de Santander (CAS) el doctor Tito Eduardo Salcedo Díaz de Bucarelia S.A.
- Para Corporación Autónoma de Nariño (Corponariño) el doctor Luis Alfredo Orozco Lourido de Palmeiras S.A. y Araki S.A.
- Para Corporación autónoma de Magdalena (Corpomag) el doctor Juan Carlos Abello Lacouture de Extractora El Roble S.A.
- Para Corporación Autónoma del Cesar (Corpocesar) el doctor Miguel Bohórquez Moreno de Alamosa Ltda.

En el caso de la Corporación Autónoma de la Orinoquía, Corporinoquia, donde la convocatoria se hizo a finales del año pasado y ante la imposibilidad de presentar un candidato oficial del gremio, optamos por apoyar la postulación del Dr. Rodrigo Rueda Arciniegas, que fue inscrita por la Asociación de Ganaderos y Agricultores del Meta, Agameta.

Las Asambleas Corporativas para elegir los candidatos se realizan en la segunda quíncena del mes de Febrero, donde, esperamos contar con el apoyo de los gobernadores y alcaldes respectivos para acceder a tan importante delegación y así, poder fortalecer aún más los vínculos de cooperación y participación en la gestión ambiental en las regiones donde se desarrollan las actividades de la agroindustria de la palma de aceite.